



Día Internacional del Pueblo Gitano

CULTURA

:: **REDACCIÓN.** La bandera oficial del Pueblo Gitano ondeará mañana en la puerta principal del Ayuntamiento de Mérida. Se trata de un gesto comprometido del Consistorio emeritense con la onomástica que se celebra en esa fe-

cha, en el que se conmemora el Día Internacional del Pueblo Gitano. La medida que adoptará el Ayuntamiento emeritense responde a la petición que ha realizado el Instituto de Cultura Gitana, que ha solicitado a todos los consistorios españoles que el día 8 de abril ondee su bandera en los edificios públicos. Esta celebración se fijó en 1971.